

# TRIBUNE LIBRE DE L'OPPOSITION

Chères et chers castellévissiens,

Cette année 2024 prend fin et laisse place à 2025 qui marque le dernier tiers de notre mandat électoral.

Le deuxième tiers a été marqué par des bouleversements au sein de notre équipe minoritaire avec deux démissions.

Nous continuons donc à vous représenter à trois depuis septembre 2023 et nous avons à cœur de terminer ce mandat et de tenir nos engagements envers ceux qui nous ont soutenus par leurs votes.

Nous espérons que ces fêtes de fin d'année vous permettront de passer du temps, entourés de celles et ceux que vous aimez. Nous souhaitons à chacune et chacun d'entre vous ainsi qu'à vos proches nos meilleurs vœux 2025, que cette année vous apporte santé, joie et bonheur.

Restant à votre écoute, nous sommes disponibles afin d'échanger sur les sujets qui vous tiennent à cœur.

Avec toute notre amitié, belle année 2025 à tous !

Vos élues minoritaires, mesdames, Marion BORTHELLE, Elsa KLAVUN et Anne GALIBER D'AUQUE.

